Leben und Arbeiten in Ahaus



CDU-Fraktion - z.Hd. Thomas Vortkamp - Jägerskamp 73 - 48683 Ahaus

Frau Bürgermeisterin Voß Rathausplatz 1

48683 Ahaus

Fraktion im Rat der Stadt Ahaus

Ihr Gesprächspartner:

Thomas Vortkamp

Telefon:

02561/42143

Telefax:

02561/979828 0171/7454394

Mobil: E-Mail:

tvortkamp@t-online.de

Datum:

21. Januar 2020

Antrag zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 22.0/1.2020

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

wir bitten Sie, in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Runder Tisch zum Thema Klimaschutz

Beschluss:

Der Haupt- und Finanzausschuss fordert die Bürgermeisterin erneut auf, die vom Rat am 03.07.2019 verabredete und beschlossene Einrichtung eines runden Tisches zum Klimaschutz, nunmehr zeitnah umzusetzen.

Begründung:

Auf die am 03.07.2019 und 10.09.2019 im Rat geführte Diskussion zum Klimaschutz in Ahaus wird an dieser Stelle nicht erneut eingegangen. Wir zitieren aus dem Protokoll der Ratssitzung vom 03.07.2019:

"Ratsherr Wittenbrink (CDU-Fraktion) hält fest, dass deutlich werde, dass parteiübergreifende Einigkeit darüber herrsche, dass in Sachen Klimaschutz etwas geschehen müsse. Die Verwaltung solle einen "Runden Tisch" organisieren…"

"Bürgermeisterin Voß appelliert dafür, heute eine einvernehmliche Lösung zu erzielen, um damit auch ein deutliches Signal zu setzen. Sie schlage daher vor, im zweiten Halbjahr eine moderierte Konferenz für alle interessierten Ahauser Gruppen sowie Bürgerinnen und Bürger, aber auch besonders an junge Menschen gerichtet, zum Thema Klimaschutz durchzuführen. Hier sollten konkrete Ansätze erarbeitet werden, so dass gezielte Maßnahmen für Ahaus das Ergebnis sein sollten. Bürgermeisterin Voß fasst nochmals die Formulierung des Beschlussentwurfs für einen gemeinsamen Vorschlag zusammen. Es werde zu einer Klimakonferenz eingeladen, in der weitere Schritte in Sachen Klimaschutz erarbeitet würden. Zudem werde die Verwaltung parallel dazu beginnen, Fördermöglichkeiten zu prüfen."

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Vortkamp

Fraktionsvorsitzender